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① 高田南土地区画整理事業について 

 高田南土地区画整理事業は本町の町政運営ならび、財政運営に大きな影響をあたえ

ている。 

 先日、全員協議会において今後の実施計画の変更案が提案された。 

 その内容は、事業施行期間を 10年延長し、完成年度を平成 42年度に変更すること。

事業費を約 35億円増額し、総事業費を約 316億円に変更。そして残事業を一括施行

に切り替え、その一括事業費を約 60 億円、5 年をメドに工事を完了させることが説

明された。 

 変更案の内容についてあらためて質問する。 

（１）民間事業者への一括発注は各年度にまたがる債務負担行為となるのか。 

（２）今後の 5年間の事業に対し、国・県の補助は確定しているのか。 

（３）財源確保の具体的な考えはあるのか。 

（４）一般会計に与える影響はどのように考えているか。 

 

② 小中学校のエアコン設置について 

 今夏の猛暑で、小中学校へのエアコン設置が社会問題となっている。 

最近では、長崎市が議会の申し入れにより、2年後をメドに設置を公表した。 

また、佐世保市、西海市でも同様の報道がされているところである。 

前回質問した時、教育委員会は平成 32 年度をメドに設置の方向で取り組みたいとの

回答だった。気温 40度に近い状況を考えると、平成 32年度が果たして、良策か検討

が必要ではないか。 

 あらためてエアコン設置の考えを伺う。 

 また、それまでの猛暑対策をどの様に考えているか質問する。 

 

 


